



---

**Avis de nomination : M<sup>e</sup> Louise Richard, directrice générale et secrétaire de l'Ordre des agronomes du Québec**

---

**Montréal, le 2 octobre 2018** — Le conseil d'administration a nommé M<sup>e</sup> Louise Richard au poste de directrice générale et secrétaire de l'Ordre des agronomes du Québec. Sa nomination est en vigueur depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2018.

Depuis le 9 juillet dernier, à la suite du départ de monsieur Guillaume Labarre, M<sup>e</sup> Richard assumait l'intérim de la direction générale et du secrétariat.

M<sup>e</sup> Louise Richard est au service de l'Ordre des agronomes du Québec depuis plus de cinq ans. Avocate cumulant plus de 25 années d'expérience, madame Richard possède une connaissance approfondie du système professionnel, du fonctionnement d'un ordre et des défis à relever par les professionnels.

Sa formation professionnelle, sa grande aptitude au travail d'équipe et sa connaissance des grands dossiers de l'Ordre viendront appuyer les travaux en cours et à venir du conseil d'administration.

« *Bien connue auprès de l'Office des professions du Québec et auprès des partenaires de l'Ordre des agronomes du Québec, M<sup>e</sup> Louise Richard représente le changement dans la continuité. Les membres du conseil d'administration et ceux de la permanence se joignent à moi pour lui souhaiter nos meilleurs vœux de succès dans ses nouvelles responsabilités* », indique M. Michel Duval, agronome et président de l'Ordre des agronomes du Québec.

– 30 –

Michel Duval,  
Président, Ordre des agronomes du Québec

**Pour information :**

Kétra Pelletier  
Agente aux communications  
Ordre des agronomes du Québec  
(514) 596-3833 poste 232  
[ketra.pelletier@oag.qc.ca](mailto:ketra.pelletier@oag.qc.ca)